

Car2go wird städteübergreifend

Car2go-Nutzer können ab dem 1. Juni 2012 erstmals mit nur einer Anmeldung in unterschiedlichen Städten flexibel mobil sein. Kunden des Daimler-Mobilitätskonzeptes, die in Berlin, Hamburg oder Düsseldorf registriert sind, können dann Fahrzeuge in jeder dieser Städte mieten. Damit folgt die Betreibergesellschaft einem häufig geäußerten Kundenwünschen nach.

Bis Ende des Jahres soll die standortübergreifende Nutzungsmöglichkeit auch auf die anderen Car2go-Städte ausgeweitet werden. Dafür müssen noch die rechtlichen und abrechnungstechnischen Voraussetzungen geschaffen werden, denn das Carsharing-Programm mit dem Smart Fortwo wird in anderen Ländern von unterschiedlichen Gesellschaften betrieben. Kurzfristig wird noch im Laufe des Sommers eine Mehrfachregistrierung an mehreren Standorten möglich sein. Kunden können sich dann mit ihren bereits bestehenden Nutzerdaten kostenlos in weiteren Car2go-Städten anmelden.

Die Nutzung der Fahrzeuge bleibt allerdings weiterhin auf die jeweiligen Städte beschränkt. In einer Stadt begonnene Mieten können auch nur dort beendet werden.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Car2go.



Car2go-Shop.



Car2go in Berlin.